

## Presidente de Fedepalma dirigirá Consejo Latinoamericano de Palma Aceitera

*Firmamos el acta de constitución los gremios palmicultores de Colombia, Ecuador, Venezuela y Costa Rica, junto con palmicultores representantes de Brasil, Guayana, Honduras, México, República Dominicana y Perú.*

En el marco de la XII Conferencia Internacional sobre Palma de Aceite que se realizó recientemente en Cartagena de Indias, representantes de diez países latinoamericanos constituyeron el Consejo Latinoamericano de Palma Aceitera, del cual nombraron como Presidente a Jens Mesa Dishington, Presidente Ejecutivo de Fedepalma.

La entidad nace como el reconocimiento de los países productores de la región de la necesidad de desarrollar y consolidar la industria de la palma de aceite en Latinoamérica y el Caribe.

Entre los objetivos de esta organización internacional de derecho privado, sin ánimo de lucro, se encuentran:

- \* Ser portavoz de los palmicultores latinoamericanos debidamente organizados ante los diferentes estamentos públicos y privados, nacionales e internacionales, en temas de interés para la agroindustria de la palma de aceite.

- \* Propender por la defensa de la palma aceitera y su fomento en la región.

- \* Propender por políticas macroeconómicas y sectoriales favorables para el desarrollo de la actividad de la agroindustria de la palma de aceite.

- \* Propiciar y fomentar el intercambio de información y la cooperación en el desarrollo de investigación científica entre productores de la región y el resto del mundo.



Representantes latinoamericanos en la Conferencia.

- \* Realizar los esfuerzos necesarios que estimulen la formación de gremios de palmicultores en aquellos países de la región que aun no cuentan con una representación gremial, en el propósito de incorporarlos en un futuro cercano como miembros del Consejo.

Como se sabe, Colombia lidera el grupo de los productores latinoamericanos, con una producción anual de 409.000 toneladas de aceite de palma, lo que lo ubica en el cuarto puesto a nivel mundial, después de Malasia, Indonesia y Nigeria.

Si se tiene en cuenta que la población mundial será de 8.2 billones de personas en el año 2000 y, adicionalmente, el consumo per cápita de aceites y grasas, que actualmente es de 15 kg, crecerá hasta 20.6 kg para este año, y en consecuencia, la demanda por aceites y grasas pasará de 90 a 169 millones de toneladas, con lo que el futuro de la agroindustria está garantizado.

Como dijo Jens Mesa Dishington durante la Conferencia de Palma de Aceite, "si hay compromiso nacional, la palma puede liderar el desarrollo agrícola de Colombia y convertirse en el pacificador de

los campos, tal y como sucedió en Malasia".

El Acta de Constitución la firmaron los representantes de asociaciones palmeras como Ancupa de Ecuador, Acupalma de Venezuela, Canapalma de Costa Rica y Fedepalma de Colombia.

El fundamento de este Consejo se inspiró en la Red Latinoamericana y del Caribe de Palma Aceitera, que fue conformada por iniciativa de la FAO, con el apoyo del Burotrop y el IICA, y que desapareció a comienzos de los años noventa. ♦

### El Palmicultor

Director:

Jens Mesa Dishington

Codirector:

Pedro León Gómez Cuervo

Oficina de Comunicaciones:

Mónica Sierra Gómez

María Paula Ocampo Mora

Diagramación:

Rima Editores Ltda. Tel. 6 177586

Impresión:

Editorial Kimpres. Tel. 2 601680